



Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2019

Areal Westfeld (ehemals Areal Felix Platter); Ausgabenbewilligung für die Gestaltung des öffentlichen Grüngürtels Westfeld

P190799

1. Für die Sanierung und teilweise Umgestaltung des öffentlichen Grüngürtels Westfeld (öffentlicher Promenadenbereich) werden Ausgaben in Höhe von gesamthaft Fr. 2'512'000 bewilligt. Diese setzen sich wie folgt zusammen:
 - Fr. 2'190'000 für die Sanierung und teilweise Umgestaltung des Grüngürtels Westfeld (öffentlicher Promenadenbereich) zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20256)
 - Fr. 75'000 als Abbruchkosten im Rahmen der Sanierung und teilweisen Umgestaltung des Grüngürtels Westfeld (öffentlicher Promenadenbereich) zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.100.00073)
 - Fr. 237'000 als Entwicklungsbeitrag für die ersten fünf Jahre nach Fertigstellung des Grüngürtels Westfeld (öffentlicher Promenadenbereich) zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.100.00069)
 - Fr. 10'000 Folgekosten wiederkehrend für den Unterhalt der Grünflächen zu Lasten der Erfolgsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Stadtgärtnerei (Bau- und Verkehrsdepartement, Stadtgärtnerei, Pos. 6140.400)

Begründung

Mit der Entwicklung des Wohn- und Freiraums Westfeld wandeln die Baugenossenschaft wohnen&mehr und das Felix Platter Spital das bisherige Spitalgelände in ein begrüntes, öffentliches Areal um, das nicht nur der unmittelbaren Bewohnerschaft sondern auch dem ganzen umliegenden Wohnquartier dient. So entsteht ein neuer Freiraum für Basel-West mit hoher Aufenthalts- und Nutzungsqualität und verschiedenen Zentrumsleistungen. Zudem wird die ökologische Vernetzung von Lebensräumen innerhalb der

Stadt gefördert. Zusätzlich zu den neuen Grün- und Freiräumen im Areal der Genossenschaft soll auch der Grüngürtel um das Areal saniert und zum Teil umgestaltet werden. Dies umfasst die öffentlichen Promenaden an der Ensisheimer- und Hegenheimerstrasse sowie einen Abschnitt am Luzernerring. Die Kosten in Höhe von 2'502'000 Franken werden vollumfänglich aus dem Mehrwertabgabefonds finanziert.

